



**AKTION
DREIKÖNIGSSINGEN**

Sternsinger aus St. Bartholomäus Wipplingen klopfen an Türen

„Die Sternsinger kommen!“ heißt es
Sonntag, den 10. Januar 2016 in unserer
Gemeinde. Mit dem Kreidezeichen

„20*G+M+B+16“

bringen die Mädchen und Jungen in den Gewändern der Heiligen
Drei Könige den Segen : „Christus segne dieses Haus“ zu den
Menschen und sammeln für Not leidende Kinder in aller Welt.

**Segen bringen, Segen sein. Respekt für dich, für mich, für andere
– in Bolivien und weltweit!“** so lautet das Motto der Aktion
Dreikönigssingen 2016. Dass es die Sternsinger gibt, ist ein Segen: für die
Menschen in unseren Gemeinden und für benachteiligte Kinder auf der
ganzen Welt. In diesem Jahr nehmen wir besonders alle Kinder in den
Blick, die ihre Heimat verlassen mussten. Unzählige Kinder weltweit leben
als Flüchtlinge in Lagern und müssen sich in der Fremde zurechtfinden.
Also, machen wir alle mit, ob als Sternsinger, als Spender oder sonstwie!

**Wichtig: Alle Kinder und Jugendlichen, die mitmachen möchten,
treffen sich am Montag, den 28.12.2015 nach der Kindersegnung
gegen 17.00 Uhr im Pfarrer Schniers -Haus.**

**Am Sonntag, den 10.01.2016 um 10.00 Uhr laden wir
ganz herzlich ein zur Aussendungsfeier der Sternsinger
in der Kirche.**